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* III сессия городского Совета

Передний край
домостроения
4 сентября состоялась 

третья сессия Свердловско
го городского Совета на
родных депутатов девят
надцатого созыва, на кото
рой обсуждался вопрос о 
работе Свердловского до
мостроительного комбината 
имени 60-летия Союза ССР 
по обеспечению комплекс
ного экономического и со
циального развития пред
приятия в свете требова
ний XXVI съезда КПСС.

Свердловский домостро
ительный комбинат. отме
тил в своем докладе депу
тат А. К. Ежов, занимает 
особое место в реализа
ции социальной программы 
города Свердловска. Наши 
домостроители трудятся на 
одном из важнейших на
правлений в борьбе за по
вышение благосостояния 
трудящихся ведь жилище— 
это первооснова нашего 
благополучия.

Переход на строительст
во жилых домов новой се
рии — 141 осуществлен в 
кратчайшие сроки, без со
кращения объемов произ
водства и ввода жилья. В 
массовое строительство го
рода внедрены крупнопа
нельные девятиэтажные до
ма из блок-секций двенад
цати типов.

Трудовая активность ра
бочих помноженная на 
инициативу ИТР, позволили 
широко внедрить бригад
ный подряд на основе 
сквозного строительства. 
Постоянные производст
венные связи между тру
довыми коллективами
бригад способствовали 
творческому участию в уп- 
равлении производством. 
Большинство бригад в ком
бинате сегодня справилось 
с пятилетним планом, мно
гие работают в счет 12-й 
пятилетки.

В результате целенаправ
ленной совместной работы 
администрации, партийной, 
профсоюзной И комсомоль
ской организаций в комби
нате постоянно снижается 
текучесть кадров. Улучша
ются условия труда. Боль
шое внимание уделяется 
подготовке кадров и повы
шению их квалификации.

Значительная часть докла
да была посвящена анали
зу, недостатков имеющихся 
в работе ДСК. Выполнение 
основных показателей не-- 
редко дается комбинату 
ценой большого перенапря
жения. В одиннадцатой пя
тилетке комбинат неудов
летворительно вел строи
тельство объектов торгов

ли быта и сферы обслужи
вания. Комбинат впервые в 
текущей пятилетке во вто 
ром квартале нынче не вы
полнил план ввода жилья. 
Для коллектива ДСК это 
беспрецедентный случай, 
Мы понимаем, отметил до
кладчик, что стали должни
ками города. В строитель
стве «Заречного» микро
района как в зеркале от
разились все наши пробле
мы, упущения, просчеты. 
Сейчас приняты исчерпыва
ющие меры по скорейше
му вводу первой очереди 
микрорайона.

Неблагополучно обстоят 
дела с ритмичностью вво
да объектов, что порожда
ет штурмовщину. При всех 
достижениях по внедрению 
бригадного подряда еще 
низка культура произведет 
ва. Имеют место факты 
бесхозяйственного отно
шения к использованию 
материалов. Слабое звено— 
качество строительно-мон
тажных работ.

Развитие мощностей по 
выпуску изделий домостро
ения в 12-й пятилетке пла
нируется, в основном, за 
счет вводимого в эксплуа 
тацию нового завода КПД. 
Завод ЖБИ им. Ленинско
го комсомола в новой пя
тилетке должен закончить 
реконструкцию, осущест
вить модернизацию и тех
ническое перевооружение. 
направленное на улучшение 
технологии производства и 
условий труда повышение 
заводской готовности кон
струкций и производитель
ности труда, освоение но
вых типов зданий зэпроек-

Депутаты Свердловского городского Совета на строительной площадке в микро 
районе «Заречный» Фора В. Калимасова.

тированных для микрорай
она «Ботанический». К кон
цу будущей пятилетки пла
нируется довести выпуск 
изделий КПД с двух заво
дов до 600 тысяч кв. мет
ров. Возрастающие объемы 
строительства потребуют 
увеличения нагрузки на 
действующие подразделе
ния комбината, в основном, 
за счет повышения произ
водительности труда. Годо
вой ввод жилья к концу 
12-й пятилетки должен со
ставить 570 тысяч кв. мет
ров.

Затем слово для содо
клада было предоставлено 

депутату В. И. Овчиннико
ву, заместителю генераль
ного директора ПО «Урал
маш», члену постоянной ко
миссии городского Совета 
по строительству и про
мышленности строительных 
материалов. В обсуждении 
первого вопроса повестки 
дня приняли участие пер
вый секретарь Верх-Исет- 
ского райкома КПСС депу
тат А. В. Рыбин, бригадир 
маляров СУ-1 ДСК депутат 
Верховного Совета СССР 
Е. П. Маряхина, начальник 
производственного жилищ
но-ремонтного управления 
горисполкома депутат Г. Г.

Малышев, слесарь-сборщик 
объединения «Пневмострой- 
машина» депутат Е. А. Ва
гин, председатель горис
полкома депутат П. М. Ша
манов.

По обсужденному вопро
су городской Совет принял 
развернутое решение.

В работе третьей сессии 
горсовета принял участие 
председатель Свердловско
го облисполкома. депутат 
Верховного Совета СССР 
О. И. Лобов.

(Материалы сессии будут 
опубликованы в следую
щем номере газеты).ПОБЕДИТЕЛИ ДЕВЯТОЙ ДЕКАДЫ

Подведены итоги со
циалистического со
ревнования «XXVII 
съезду КПСС — 27 
ударных декад!». По

Для жителей «Заречного»Для того, чтобы у новоселов «Заречного» было как можно меньше социальных проблем, мы строим здесь вместе с домами- и магазины, и аптеки, почтовые отделения. Но главной заботой строителей все же считаются детские дошкольные учрежденияНа детском комбинате № 16 площадью 2665 кв. метров уже начались отделочные работы. Здесь трудится коллектив второго участка СУ 1. Начальник участка Н. Нуждин, прораб М. Тютин позаботились о том. чтобы все материалы были на этом объекте в нужном количестве, расставили людей.Плотники бригад В. Королева. В Шарко наве шивают двери, подгоняют окна, заливают пол. Штукатуры Е. Шавловой, Н. Семеновых готовят стены и потолки для бригад маляров Е. Маряхиной и А. Герасевой.

бедителями девятой 
трудовой декады при
знаны: бригада мон
тажников СУ-20 
П. Николаенко, брига
да монтажников СУ- 
27 М. Михайлова, 
бригада трубоуклад
чиков СУ-29. П. Сапо
гова, бригада штука
туров СУ-1 М. Кара
мовой, бригада маля
ров СУ 1 Л. Бара
бановой, бригада 
плотников СУ-7
В. Кульчицкого.

* Подписка-86 - -----

Н
ынешняя подлис 
ная кампания прохо
дит в августе, сен
тябре и октябре. Работа 

распространителей печати 
достигла своего апогея, се
годня мы расскажем вам 
о ходе подписки в подраз
делениях комбината (на 
6 сентября 1985 года).

Конечно, если вниматель
но ознакомиться с катало
гом, то в любой семье по
явится желание выписать 
более десятка или даже 
двух десятков изданий. Ко
му-то нужна «Экономиче
ская газета», кому-то не
обходим «Рабоче-крестьян
ский корреспондент», а кто 
то пожелает выписать но
вый журнал «Трезвость и 
культура». Во многих семь
ях уже привыкли к «На 
смену!» и «Иностранной 
литературе», «Литературке».

А когда произведет семья 
подсчет — сумма получит- 
чается немалая. Как быть! 
Совет один — нужно сме 
лее использовать новые 
формы подписки — с пе
рерывом, коллективные.

К сожалению, не все на
ши главные бухгалтерии 
ДСК желают брать на себя 
«лишнюю» работу и не

ОСТАЛОСЬ ПОЛТОРА
оформляют подписку в 
кредит. А жаль! Число под
писанных изданий по ДСК 
возросло бы.

Однако, учитывая, что 
подписка теперь проводит
ся в течение трех месяцев, 
многие домостроители про 
водят ее в два-три этапа, 
чтобы не страдал семей
ный бюджет.

Особое внимание наше
му многотысячному кол
лективу нужно обратить на 
партийные издания.

Передовиками в этой ра 
боте следует назвать СУ-15 
и УПТК (старшие уполно
моченные по подписке 
Т. М. Фомина и И. В. Черен- 
цова). В этих коллективах— 
100-процентное выполнение 
заданий по подписке пар 
тийных изданий. В принци
пе, вышеназванные коллек
тивы уже завершили эту 
важную и ответственную 
работу. 70 и 50 процентов— 
таковы показатели по пар
тийным изданиям в коплен 
тивах управления ДСК и 
СУ-27 (ст. уполномоченные

Н. А. Никишина и А. В. 
Гвоздева). Старательно ра
ботают уполномоченные 
Т. М. Золотарева (СУ-13), 
В. Н. Альханова (ЖКК).

И все же положение с 
подпиской в комбинате вы
зывает тревогу. Возьмем 
газету «Правда». На стенде 
в парткабинете проставле
ны следующие показатели 
(задание и факт.): завод 
ЖБИ — 220 — 47; СУ 1 — 
45—18; СУ-7—40 — про
черк; СУ-20—55 — про
черк; СУ-27—30 — прочерк; 
ЖКК — 10—8; не оформ 
лена подписка в ДК им. 
М. Горького, в детских 
комбинатах, на заводе КПД 
и НИСе.

Особо тяжелое положе 
ние с партийными издания
ми в цехах завода: «Агита
тор» — 50—10; «Комму
нист» — 40—8; «Молодой 
коммунист» — 35—5; «Пар 
тийная жизнь» — 40—6 и 
т. д. Видимо, обществен 
ные организации заводчан 
совершенно не занимают
ся подпиской.

МЕСЯЦА
В заключение обзора — 

о ходе подписки на газе
ту «Свердловский строи
тель», контрольные цифры 
по которой опубликованы 
на четвертой странице. 
Оформлена подписка на 
сегодняшний день так: за
вод ЖБИ — 132, СУ 1—36; 
СУ-7—прочерк; СУ 13 — 
143; СУ-15 — 197; СУ-20,
27, 28 и 29 — прочерки; 
УПТК — 63; ЖКК — 22, 
Дворец культуры, детские 
комбинаты (кроме № 536), 
завод КПД, НИС, МЖК — 
прочерки; в управлении 
ДСК выписано 60 экземп
ляров газеты.

Вывод напрашивается 
один: именно сейчас пар
тийным, комсомольским и 
профсоюзным организаци
ям следует еще раз рас
смотреть ход подписки на 
своих заседаниях, чтобы 
успеть в оставшееся время 
сделать все, чтобы каж
дый домостроитель, его 
семья с 1986 года получа 
ла газеты и журналы.
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* Партийная жизнь: отчеты и выборы — —

ОТЧИТЫВАЕТСЯ ПАРТКОМ ЗАВОДА
СОСТОЯЛОСЬ от

четно - выборное 
партийное собра
ние коммунистов партий

ной организации завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола. С отчетным док
ладом на нем выступил 
и. о. секретаря парткома 
А. И. Носков

За полгода работы в 
этом году, сказал^ доклад
чик. коллектив заводчан 
план по реализации про
дукции выполнил на 
102,6 процента, по про
изводительности — на 
100,2; сборного железобе
тона выпущено 287829 
кубометров, что составля
ет 101,4 процента.

Но вызывает тревогу 
неустойчивая работа заво
да по выполнению осталь
ных показателей. В янва
ре и июне не выполнен 
план по реализации, в ию
не — по товарной и нор
ма ти в н о-ч и с то й п р одукци и.

В первом полугодии до
пущено превышение' себе
стоимости продукции на 
182 тысячи рублей или на 
1,3 процента, за первый 
квартал не выполнен план 
по прибыли. План по про
изводительности труда за 
первое полугодие коллек
тивом завода выполнен на 
100.2 процента, что по 
сравнению с таким же пе
риодом 1984 года состав
ляет рост на 1.1 процен
та, а средняя заработная 
плата по сравнению с пер
вым полугодием прошлого 
года возросла на 2.2 про
цента, что идет вразрез с 

экономическим законом 
нашего социалистического 
общества об опережаю
щем темпе роста произво
дительности труда над 
ростом средней заработ
ной платы.

За годы одиннадцатой 
пятилетки на заводе под 
руководством партийной 
организации проделана 
большая работа по разви
тию и использованию 
мощностей завода, повы
шению его технического 
уровня, качества и завод
ской готовности выпускае
мой продукции.

Сегодня одним из важ
нейших показателей рабо
ты коллектива завода яв
ляется качество выпускае
мой продукции Но рабо
та, которая проводится на 
заводе по улучшению ка
чества выпускаемой про
дукции и повышению за
водской готовности изде
лий, все же не отвечает 
значительно возросшим 
требованиям сегодняшне
го дня. Не выполнены та
кие мероприятия, как гер
метизация пазов оконных 
и дверных блоков в на
ружных стеновых пане
лях на кантователях; из
готовление и освоение кон
вейера по отделке внут
ренних стеновых панелей; 
изготовление санитарно- 
технических кабин полной 
заводской готовности.

Велики еще и потери от 
брака. В 1985 году брак 
по заводу составил 2730 
кубометров или 0,93 про
цента от общего выпуска. 

на сумму 111 тысяч руб
лей.

Недостаточная работа 
на заводе по улучшению 
качества выпускаемой 
продукции и повышению 
ее заводской готовности — 
это результат того. что 
начальники основных це
хов, секретари партийных 
организаций не уделяют 
этому должного внимания, 
считая это второстепенной 
задачей, а технологиче
ская- и производственная 
службы завода (тт. В.1 
Кудрин и А. Юшков), пар
тийная комиссия (т. Р. Ги- 
лязетдинов) смирились с 
этим и не ведут активной 
наступательной работы в 
этом вопросе.

В решении производст
венных вопросов на заво
де за отчетный период 
сделано немало и во мно
гом способствовала этому 
авангардная роль комму
нистов, правильное пони
мание ими стоящих перед 
заводом задач и активное 
участие в решении этих 
задач. Среди них И. Се
натор, бригадир цеха № 1. 
В. Шапошников, бригадир 
цеха № 2, В. Вислоушкин. 
механик цеха № 2. Р. Же
ребцова, дозировщица це
ха № 3. А. Велогузов, 
бригадир цеха № 4. 
М. Ахметов, бригадир це
ха № 9, В. Кайгородов, 
бригадир цеха № 6 и мно
гие другие.

С БОЛЬШИМ одоб
рением встретили 
труженики нашего 

завода решения апрель

ского (1985 г.) Пленума 
ЦК КПСС и Указ Прези
диума 'Верховного Сове
та СССР о мерах по 
преодолению . пьянст
ва и алкоголизма. 
Задачи, выдвигаемые пар
тией и правительством, 
для нас очень актуальны. 
Партком завода совмест
но с администрацией и об
щественными организация
ми разработали мероприя
тия по выполнению этих 
постановлений, проведены 
собрания - в коллективах 
подразделений, оформле
ны уголки «Пьянству — 
бой», созданы комиссии 
по борьбе с пьяно'твом и 
алкоголизмом. ,

Большую лепту по ох
ране правопорядка в на
шем микрорайоне вносит 
опорный пункт, возглавля
емый коммунистом Ю. Ка- 
новым.

В 1984/85 учебном го
ду на заводе всеми фор
мами учебы было охваче
но 1711 человек, то есть 
70 процентов всего чис
ленного состава завода. В 
сети партийного просве
щения работало восемь 
школ, в которых обуча
лось 240 человек, в ком
сомольской политсети ра
ботало восемь кружков, 
где обучалось 227 чело
век, в системе экономиче
ского образования - 15 
школ коммунистического 
труда, 323 человека. В 
техникумах, вузах обу
чался 61 человек. Массо
выми формами пропаган
ды охвачено 860 человек.

Каждый второй четверг 
на заводе проходил еди
ный политдень. В его про
ведении участвовала груп
па докладчиков - руко
водителей завода. Раз в 
месяц руководители заво
да встречаются с коллек
тивами цехов, служб за
вода. Были обобщены и 
даны ответы на 61 вопрос.

Большое ■ внимание 
партком уделял работе 
ко мсомо л ь ск и х организа
ций. В комсомольских ор
ганизациях сейчас рабо
тает 15 кандидатов в чле
ны КПСС и 40 членов 
КПСС.

Впервые на нашем за
воде появились такие фор
мы, как внесение в спи
сок членов бригады геро
ев Великой Отечественной 
войны. Так. комсомольско- 
молодежная бригада (бри
гадир Г. Зарипов, груп- 
комсорг А. Дырда) высту
пила с инициативой вклю
чить в состав своей брига
ды легендарного героя- 
земляка Н. И. Кузнецова. 
Был организован смотр- 
конкурс ко мс ом о л ьск о - 
молодежных бригад за 
право' присвоения имени 
героя. И сегодня в шес
том цехе есть бригада 
имени Н. И. Кузнецова.

В своем выступлении 
на собрании директор за
вода В. Рожнов отметил.’ 
что пятилетний план по 
объеме- производства на
мечено выполнить к 5 де
кабря этого пода. За один
надцатую пятилетку сверх 
плана будет реализовано 
продукции на сумму бо
лее двух миллионов руб
лей.

Сейчас же, во втором 

полугодии, перед коллек
тивом заводчан стоят 
очень серьезные задачи. 
Необходимо наращивать 
выпуск изделий КПД. 
Предстоит поставить ком
бинату на монтаж 223 
тысячи кв. метров с рос
том к первому полугодию 
на десять тысяч кв. мет
ров или на 5,5 процента.

Необходимо обеспечить 
объем производства товар
ной продукции в сумме 
18,2 миллиона рублей с 
ростом к достигнутому 
уровню прошлого года на 
2.5 процента.

Коммунисты завода, 
сказал. в заключение 
В. Рожнов, приложат все 
усилия, энанйя и опыт в 
решении поставленных за
дач на 1985 год и в це 
лом одиннадцатой пяти
летки и выполнению со
циалистических обяза
тельств по достойной 
встрече XXVII съезда 
КПСС.

В работе партийного 
собрания принимали уча
стие также инструктор 
областного комитета пар
тии В. Шубина и началь
ник Свердловского домо- 
стро и тел ьн ого к о мбн н ата 
А. Ежов. В своих выступ
лениях они отметили по
ложительный опыт в ра
боте партийного комитета, 
высказали свои замеча
ния й пожелания.

Работа партийного ко
митета завода ЖБИ была 
единодушно признана 
удовлетворительной.

Материал к печати 
подготовила

С. СПАССКАЯ, 
редактор заводского 

радиовещания.

* Новости ДСК

К началу 
учебного 
года

На очередном заседа
нии партийного комитета 
комбината был заслушан 
вопрос о работе партий
ных организаций подраз
делений по комплектова

Бригада монтажников коммуниста А. Г. Заха
рова, встав на трудовую вахту в честь XXVII 
съезда КПСС, сегодня строит «Заречный».

На снимке: бригада А. Г. ЗАХАРОВА.
Фото В. Калимасова.

* Письмо
в редакцию

Бригада монтажников 
С У-27, которой руководит 
Н. В. Муртаков, готова се
годня сделать почин брига
ды маляров СУ-1 депутата 
Верховного Совета СССР 
Е. П. Маряхиной «Каждому 
дому — гарантию коллек
тива» нормой повседневного 
труда.

• К сожалению, уже с пер
вого этажа нарушена техно
логия монтажа дома 
№ ЗОВ. Это случилось пото
му, что завод поставлял 
на объект сначала несущие 
панели, потом — наруж
ные. С четвертого этажа во
обще ячейку не везут.

Когда же наша бригада 
будет работать с полной 
гарантией качества за свой 
труд? Этот вопрос мы ад- 

’ ресуем руководству завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, потому что именно 
от его продукции, от по
ставки ее мы в полной за
висимости всегда.

А. БЕЛЯЕВ, 
и. о. бригадира монтаж
ников СУ-27.

нию системы партийной, 
комсомольской учебы и 
экономического образо
вания на 1985-86 учебный 
год.

С докладом о ходе под
готовки к новому учебно
му году выступила заве
дующая парткабинетом 
комбината Н. Бурлакова. 
На заседании парткома 
были утверждены пропа
гандисты. старшие поли
тинформаторы подразде
лений, состав методиче
ского совета.

П
ЕРВЫМИ с кем мне 
довелось познако
миться в паросило
вом цехе завода ЖБИ им. 

Ленинского комсомола, 
были три женщины. Это 
Надежда Антоновна Кисе
лева Людмила Семеновна 
Еряшева, Майкамал Га- 
бизовна Хабирова.

Надежда Антоновна ра
ботает футеровщицей, а 
Людмила Семеновна и 
Майкамал Габизовна — 
)машинисты мазутно-насос
ной станции. Сегодня они 
занимаются ремонтом кот
лов. Два уже готовы, и в 
них бушует пламя. А тре
тий котел женщины выкла
дывают, изнутри шамотом— 
огнеупорным клиновидным 
кирпичом.

Не так-то просто попасть

* Профсоюзная жизнь ------------------------

Соревнуются отделы
Мысль о соревновании 

между отделами и служба
ми управления комбината 
давно беспокоила профсо
юзный комитет.

И вот, наконец, впервые

* Зима спросит строго—-------------- —

Цех готовится к холодам
в котел. Лаз в него невы
сокий и узкий, к тому же 
на полу, и иначе, чем 
ползком, в котел не заб
раться. Не сразу новый-то 
человек привыкнет к такой 
рабочей гимнастику А мои 
знакомые уже наловчи
лись — работают в цехе 
каждая больше 20 лет.

У начальника паросило
вого цеха Г. И. Семененко 
ответ был однозначным, 
что к началу отопительно
го сезона все будет гото
во. Заканчиваются ремонт 
последнего котла и реви
зия отопительной системы

состоялось подведение ито
гов за второй квартал.

И хотя из-за невыполне
ния плана по вводу жилья 
расширенным заседа
нием профсоюзного ко

Особенно хорошо работа
ют на ревизии и ремонте 
теплосети газоэлектро- 
сварщик В. Е. Чигоряев, 
слесари Н. В. Кочнев и 
М И. Песков, слесарь-га
зовик В. А. Вильневич, 
бригадир слесарей Д. И 
Медведев

В этом году у коллекти
ва паросилового цеха за
бот добавится. В пристрое 
цеха сооружаются еще два 
котла, которым предстоит 
обогревать новый завод 
кпд.

Все в паросиловом цехе 
идет своим чередом и,

митета было решено не 
присуждать призовые ме
ста, важно другое — лед 
тронулся!

В дальнейшем профсо
юзный комитет намерен на 
подведение итогов при
глашать начальников отде 
лов и руководителей ком

казалось бы, беспокоиться 
не о чем. Но нет. Беспо 
койство у начальника цеха 
на сегодня велико. Пол
нейшая неизвестность, бу 
дет или нет мазут — топли
во про запас Мало ли что 
случится, а мазут всегда 
выручит. Этот вопрос вол
нует сегодня не только 
начальника цеха, им озада
чены директор завода, на
чальник комбината. Каким 
бы сложным ни было ре
шение этого вопроса, его 
•надо решать. Холода 
уральские крепки. В холод
ном цехе и простыть не
долго. а у нас сегодня на 
счету каждый труженик. 
Именно сегодня, на завер
шающем этапе пятилетки, 
вклад каждого домострои
теля очень ощутим

О. ГУСЕВА.

бината. При определении 
победителей свое мнение 
должны высказать и пар
тийное бюро, и админист
рация ДСК.

Э. ПОДГОРНЫЙ, 
зам. председателя 

профкома управления
ДСК.

* Новости ДСК _
1? . ж..-

Избраны 
секретарями

Закончились отчет
но-выборные собрания 
во всех тринадцати 
первичных партийных 
организациях подраз
делений домострои
тельного комбината.

По традиции, сооб
щаем вам имена сек
ретарей партбюро кол
лективов и их телефо
ны.

Анатолий Федоро
вич Коробков — СУ-1, 
тел. 55-47-55;

Галина Сергеевна 
Ткаченко — СУ-7, тел. 
31-82-11;

Лидия Сергеевна 
Агафонова — СУ-13, 
тел. 25-1183;

Виталий Иванович 
Салманов — СУ-15,
тел. 29-40-99;

Сергей Николаевич 
Мельников — СУ-20, 
тел. 55-37-10;

Юрий Александро
вич Каргаполов — 
СУ-27, тел. 29-47-39;

Виктор Алексеевич 
Пащенков — СУ-28, 
тел. 22-73-13;

Виктор Михайлович 
Баталов — СУ-29, тел. 
29-88-04;

Вадим Иванович Ли- 
патников — упр. ДСК, 
тел. 55-45-86;

Петр Федорович Аве
ркин — УПТК, тел. 
33-46-51;

Владимир Дмитрие
вич Цолин — ЖКК, 
тел. 22-13-17;

Владимир Александ
рович Максимов — за
вод КПД, тел. 44-65-92;

Сергей Иванович 
Иголкин — партком 
завода ЖБИ, тел. 
44-47-63. 44-33-39.
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* По материалам комсомольского актива  ----------- ——  

ГЛАВНОЕ-ДОЙТИ ДО КАЖДОГО
Очередное собрание 

комсомольского актива 
ДСК было посвящено во
просам выполнения требо
ваний Устава ВЛКСМ.

За 10 месяцев, прошед
ших после XIII отчетно-вы
борной комсомольской 
конференции ДСК, коми 
тет комсомола провел оп
ределенную работу по ор
ганизационному строе
нию комсомольской ор
ганизации.

Укрепился комсомоль
ский актив комитета: ини
циативно, с отдачей рабо
тают В. Власова (СУ-27),

Ч ЕТЫРЕ года назад 
Василий Иванович 
Конев возглавлял 

бригаду формовщиков це
ха №6 завода ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола. Бригадирствует 
он и сегодня, разница 
лишь в том, что послед
ние два года руководит он 
Комсомольске - молодеж
ным коллективом. А есть 
ли она, эта разница?

— Я это различие на 
самом себе почувствовал. 
Раньше тоже думал, что 
только и отличия, что 
КМК называется, да мо
лодежи побольше в брига
де. А на деле оказалось, 
что звание это преобразу
ет коллектив и самым пря
мым образом сказывает
ся на результатах нашего 
труда. — говорит Васи
лий Иванович. — И рань
ше старались работать 
хорошо, но как-то все бы
ли поглощены своими про
блемами, мало что нас 
соединяло. А сейчас буд
то стержень в брипаду 
крепкий вставили, вокруг 
которого все и крутится.

В комсомольской сквоз
ной бригаде формовщиков 
В. Конева 25 человек — 
17 из них комсомольцы. 
Средний возраст брига
ды — 26 лет. Коллектив 
формировался и, как го
ворится, вставал на ноги в 
довольно напряженных 
условиях, шел запуск но
вого маршевого пролета 
по выпуску калиброван
ных плит перекрытий. 
Вот тогда в полной мере 
и Проявилась творческая 
инициатива молодых. Не
мало предложений посту
пило от ребят в экспери
ментальный участок це
ха: сменили узлы на ка
либровочных машинах, 
изменили процесс очист
ки пригруза.

Да и сегодня в брига-

Т. Золотарева и В. Решет
ников (СУ-13), С. Куроптев 
(СУ-28), Н. Галкина (СУ- 
15), В. Завьялов и Л. Икон
ников (СУ-29), А. Клестов 
(цех № 6 завода ЖБИ), 
С. Карпов (цех № 12), 
П. Батанин (цех № 9). Из 
четырнадцати секретарей 
комсомольских организа 
ций подразделений комби
ната — девять — члены 
КПСС.

Отраден тот факт, что за 
этот период ряды нашей 
организации пополнились 
25 комсомольцами, это 
больше, чем в 1984 году. Но

Стержень 
бригады 
де ищут новые, прогрес
сивные решения, стара
ются использовать ма
лейшие резервы произ
водства. К примеру, по
считали в бригаде и при
шли к выводу, что необ
ходимо изменить порядок 
заливки плиты бетоном. 
Ведь из-за малых емко
стей приходится эту опе
рацию проводить четыре 
раза. Увеличить емкость 
до объема одной плиты — 
сколько времени можно 
сэкономить. С этим пред
ложением формовщики и 
обратились к технологам 
цеха.

Даже внешне, пройдя 
по пролету, где работает 
Комсомольске - молодеж
ный коллектив формов
щиков В. Конева, воочию 
убеждаешься — разница 
есть: культура производ
ства, порядок во всем — 
и когда только успевают.

— Как-то все мы подтя
нулись, когда присвоили 
нам звание Комсомоль
ске - молодежный кол
лектив, — рассказывает 
групкомсорг бригады, 
звеньевой Владимир Рож
ков. — Вроде как у всех 
на виду стали, уже нель
зя просто хорошо ра
ботать, надо выкладывать
ся сполна во всем. Вот, с 
одной стороны, если по
думать, общественная ра
бота, конечно, немало 
времени отнимает, а с 
другой — все это «отня
тое» время для бригады 
возвращается сторИцей — 
появляются общие инте
ресы, дела, даже чувство 

успокаиваться нам, конеч
но, рано: необходимо все
му комсомольскому активу 
уделять больше внимания 
индивидуальной работе с 
каждым молодым челове
ком. Хорошо организована 
такая работа в СУ-13. 
Здесь составлен полный 
список несоюзной молоде
жи (периодически он 
сверяется и обновляется), 
все члены комсомольского 
бюро раскреплены по бри
гадам.

Устав ВЛКСМ требует от 
каждого комсомольца зна
ния и строгого выполне

гордости какое-то за свой 
коллектив.

По итогам трудовой 
вахты в честь ХП Всемир
ного фестиваля молоде
жи и студентов Комсо
мольске - молодежный 
коллектив формовщи
ков цеха № 6 В. Конева 
был признан победите
лем. А сегодня, встав на 
предсъездовскую вахту, 
бригада обязалась к дню 
открытия партийного фо
рума выдать 800 кубо
метров сверхплановой про
дукции. В среднем с на
чала года КМК выполня
ют ежемесячное плано
вое задание на 109—110 
процентов. А из 800 
сверхплановых кубо»*ет- 
ров уже выпущено 650, 
так что дополнительные 
социалистические обя
зательства также будут 
перевыполнены. Тем бо
лее, что на днях бригада 
В. Конева вызвала на 
соревнование Комсо
мольске - молодежный 
коллектив родственного 
предприятия завода 
ЖБИ-1 треста «Челяб- 
стройконструкция».

Конечно, мы далеки от 
мысли о том, что преоб
разуй обычную бригаду в 
КМК и она будет рабо
тать с большей отдачей. 
Конечно, нет. Все зависит 
от людей, от и.х отноше
ния к делу. В бригаде 
формовщиков В. Конева 
звание «комсомольско- 
молодежная» восприня
ли правильно. Восприня
ли, как аванс, который 
нужно отработать, как 
звание, которое необходи
мо оправдывать каждый 
день.

-Т. СУББОТИНА.
НА СНИМКЕ: брига

да формовщиков цеха 
№ 6 В. Конева.

Фото В. Калимасова.

ния правил учета членов 
ВЛКСМ, ' соблюдения по
рядка перехода из одной 
комсомольской орга
низации в другую. 
Выбытие без снятия с уче
та, несвоевременная поста
новка на учет — серьезное 
нарушение внутрисоюз 
ной дисциплины. Каждое 
такое нарушение должно 
принципиально рассма
триваться на комсомоль
ских собраниях.

К сожалению, все еще 
приходится некоторым ком
сомольцам напоминать об 
уплате членских взносов. 
Часто график уплаты член
ских взносов срывается. Не
удовлетворительно работа
ют по этому вопросу ком
сомольское бюро СУ-1 (се

* Хроника комсомольской жизни---------

Соревнование 
множит силы

Вот уже четвертый год 
соревнуются комсомоль
ские организации завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола и завода ЖБИ-1 
треста « Челябстройкон- 
струкция». Каждый год 
комсомольцы и молодежь 
ро д с тв енны х пр е дц ри я ти й 
заключают договор На со
циалистическое соревно
вание, часто обменивают
ся делегациями. В февра
ле этого гада в Челябинск 
ездила делегация завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, а на днях 
свердловчане встречали 
комсомольцев Челябин
ска.

Делегация челябинцев 
познакомилась с заводом 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, ребята прошли по 
цехам, обменялись опы
том. Понравилось челя
бинцам оформление цехо-

ВЕЧЕР ПАМЯТИ
8 сентября отмечался 

международный день Па
мяти жертв фашизма. На
кануне в общежитии № 1 
комитет комсомола ДСК 
совместно с коллективом 
Дворца культуры органи
зовали и провели молодеж
ный вечер, посвященный 
Памяти жертв фашизма.

Гостьей вечера была уча
стница Великой Отечест
венной войны, ветеран тру
да комбината Мария Ва
сильевна Узких. На вечере 

НА СТОЛ
С энтузиазмом отклик

нулись комсомольцы и 
молодежь завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла на призыв областного 
комитета партии оказать 
помощь в обеспечении 
животноводства корма1 
ми.

Почти месяц заводской 
комсомольско - молодеж
ный отряд работал в чет
вертом отделении совхо
за «Брусянский» Белояр
ского района. Двадцать 
посланцев завода загото
вили 150 тонн зеленой 
массы. Тон в работе за
давали Анатолий Рогож
ников (формовщик цеха 

кретарь О. Теребилина), 
комсомольское бюро цеха 
№ 1 завода ЖБИ (секре
тарь Ф. Шайгарданов).

В комсомольской органи
зации ежегодно проводит
ся сверка состава членов 
ВЛКСМ. Это важное орга
низационно - политическое 
мероприятие направлено 
на улучшение внутрисо
юзной деятельности каждой 
первичной комсомольской 
организации, повышение 
активности членов ВЛКСМ, 
укрепление комсомоль
ской дисциплины. С 1 сен 
тября в подразделениях 
ДСК началась годовая свер
ка. А это значит, что во 
время сверки необходимо 
навести порядок во всех 
организационных вопро

вых комсомольских угол
ков, отметили они и высо
кую культуру производст
ва в комсомольско-моло
дежных коллективах.

На собрании комсомоль
ского актива были подве
дены итоги первого этапа 
соревнования двух заво- 

-дов, посвященного XII 
Всемирному фестивалю 
молодежи и студентов. На 
этот раз победила комсо
мольская организация за
вода ЖБИ-1 г. Челябин
ска. На собрании груп- 
комсорг комсомольско-мо
лодежной бригады В. Ко
нева (цех № 6) Владимир 
Рожков вызвал на сорев
нование, посвященное 
XXVII съезду КПСС, ком- 
сомольскю - молодежный 
коллектив челябинцев. 
Гости приняли вызов.

Выступая на собрании, 
секретарь парткома заво-

было принято обращение 
комитета ВЛКСМ к моло
дежи домостроительного 
комбината.

«Живые в долгу перед 
павшими. Долг этот прост: 
жить по совести, бороться 
за то, чтобы минувшая ми
ровая война была послед
ней в истории человечест
ва. Самой светлой памя
тью погибшим, вкладом в 
движение за антиимпе
риалистическую солидар
ность, мир и дружбу явля-

БУРЕНКЕ
№ 9), Александр Семе
нов (формовщик цеха 
№ 6), комиссар отряда 
Сергей Неманов (плотник 
цеха № 4) и командир 
отряда Вадим Кирчанов 
(спортинструктор заво
да ).

А белоярская районная 
газета «Знамя», освещая 
ход заготовки кормов, на
звала комсомольско-мо
лодежный отряд завода 
ЖБИ в числе передови
ков.

С. ТЕМА, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ завода ЖБИ 
им. Ленинского ком
сомола.

сах, дойти до каждого ком
сомольца, внести все из
менения в комсомольские 
документы, выяснить, какое 
поручение имеет комсо
молец и как он его выпол
няет.

Сегодня, когда во всех 
комсомольских органи
зациях развернулось со 
циалистическое соревно
вание по достойной встре
че XXVII сьезда КПСС, за 
право подписать рапорт 
Ленинского комсомола пар
тийному форуму, от каж
дого комсомольца требу
ются высокая ответствен
ность, деловитость, ини
циатива и творческий по 
иск. В. БАЛАБАНОВ.

секретарь комитета
ВЛКСМ ДСК.

да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола С. Иголкин 
подчеркнул, что такое 
тесное сотрудничество 
взаимно обогащает жизнь 
ком с ом о л ьски х организа- 
ций. необходимо его уг
лублять, переносить в 
бригады, звенья. Ведь по
учиться друг у друга есть 
чему!

Свердловчане познако
мили челябинцев с горо-- 
дом, показали новОе мик
рорайоны, молодежный 
жилой комплекс. А в вы
ходные дни комсомольцы 
выехали на базу отдыха 
«Домостроитель». Здесь 
состоялся спортивный 
праздник, в турнире по во
лейболу, победила коман
да комитета ВЛКСМ 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, а в фут
больных матчах сильней
шими оказались гости.

Е. КОЛОЖВАРИ, 
член комитета ВЛКСМ 
завода ЖБИ им. Ленин

ского комсомола.

ется самоотверженный 
труд, инициатива и посте 
янный поиск каждого ком
сомольца, каждого юноши 
и девушки комбината» — 
говорится в обращении.

г
Активное участие в под

готовке и проведении ве
чера приняли А. Шевкунов 
(СУ-20), В. Шахрин (СУ-20), 
Г. Полушина (СУ-7), Т. Зо 
лотарева (СУ-13). Большую 
помощь комсомольцам 
оказала библиотека комби
ната.

«Сегодня - сено, зав
тра — молоко!» — под 
таким девизом трудился 
в совхозе «Белоречен
ский» ударный • комсо
мольско - молодежный от
ряд по заготовке кормов 
нашего комбината. 142 
тонны разнотравья запа
сли для зимнего стола Бу
ренки молодые строите
ли.

Отлично потрудились 
Александр Лушников (мон
тажник СУ-20), Евгений 
Головизин (сварщик СУ- 
28), Александр Еремин 
(плотник СУ-7).

В. КОНОРЕ.ЗОВ, 
командир отряда
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* Подписка-86 ——------- —--------------------------- -----

К НАШИМ ЧИТАТЕЛЯМ!
Подписная кампания 

прошла половину сво 
его пути, и сегодня ре
дакция газеты «Сверд
ловский строитель» об 
ращается к своим чи

тателям с напоминани 
ем: не забудьте подпи 
саться на нашу газету.

Подписка произво 
дится на прежних ус
ловиях у уполномочен

ных по подписке в 
подразделениях комби
ната.

Сообщаем всем иод 
разделениям контроль 
ные цифры, которые

составлены с учетом 
увеличения тиража га
зеты и которые не 
следует превышать за
вод ЖБИ им. Ленин 
ского комсомола 690 
экземпляров. завод 
КПД 50. СУ 1 
150. СУ-7 - 150. 
СУ 13 - 140, СУ-15 
140. СУ-20 — 170.

СУ-27 100. СУ 28
ПО. СУ 29 140.
УПТК 40. ЖКК 
40: ДК им. М, Горь 
кого, детские комбина 
гы .№ 195. 575. 406. 
516. 536 по 5 эк
земпляров, участок ма 
лой механизации 
20, НИС 10. управ 
ление ДСК 100.

МЖК ~ 120 экземп
ляров. Общая конт
рольная цифра не дол
жна превышать 2100 — 
2150 экземпляров. Ра
бочие субподрядных 
организации подписи 
ваются через лодразде 
ления ДСК.

* Отчизны верным сыном будь!----------
В честь танкистов
В прошлую субботу кол

лектив ДК им. М. Горько
го организовал в строи
тельном техникума темати
ческий вечер «Броня креп
ка, и танки наши быстры», 
посвященный Дню танки
стов. Перед преподава
телями и учащимися техни
кума выступила ветеран 
Уральского добровольче
ского танкового корпуса 
Любовь Архиповна Ивано

ва. Она рассказала о фор
мировании корпуса, о его 
боевом пути, о друзьях-то
варищах военных лет.

Вечер продолжили кур 
сайты СВВПТАУ им. Л. И. 
Брежнева. Геннадий Тыш- 
ков, исполнявший интерна
циональный долг в Демо
кратической Республике 
Афганистан, рассказал о 
героизме солдат наших 
дней, а отличник учебы,

комсорг роты сержант Ни
колай Черемисин повел рас
сказ о службе в танковых 
частях, о современных ма
шинах.

В заключение вечера пе 
ред зрителями выступили 
артисты ансамбля песни и 
пляски Краснознаменно 
го Уральского военного ок
руга и ДК строителей.

Ю. ВТОРЫХ, 
зав. массовым отделом 
ДК, наш внештатный 
корр.

* Спортивная жизнь ДСК

ГЛАВНЫЙ РЕКОРД-ЗДОРОВЬЕ
* В нашей библиотеке

беседой «Книга в твоей 
жизни» состоялось откры
тие филиала ГПТУ № 24.

С 16 по 21 сентября в 
18-00 в общежитии № 1 
ДСК прозвучат радиопере
дачи из цикла «Преодолеть 
себя».

С 16 по 21 сентября в фи
лиале № 2 (библиотека зав
кома ЖБИ) будет органи
зован просмотр книг Ио те

ме «КПСС и мировое ком
мунистическое движение».

17 сентября в 18-00 в фи
лиале № 3 (ул. Умельцев, 
9) состоится обзор книг по 
теме «Семейная педагоги- 
<а».

18 сентября в 18-00 в фи
лиале № 2 (библиотека зав
кома ЖБИ) проводится об
зор новых книг.

19 сентября в 18-00 в фи

лиале № 4 (ул. Большако
ва, 16а) пройдет литера
турный урок, посвященный 
творчеству писателя А. Ива
нова.

20 сентября в 13 00 в 
бригаде маляров СУ-15 
Н. А. Захаровой будет ор
ганизован просмотр книг;

20 сентября а 11-00 на 
стройплощадке СУ-29 со
стоится книжный час.

* Приглашает ДК —
С 14 по 20 сентября в 

большом зале проводится 
тематический показ кино- 
фильмов по антиалкоголь
ной пропаганда.

14 сентября в 18-00 в ма
лом зала состоится орга- 
низационноэ собрание ан
самбля гитаристов.

В этот же день в обще
житии № 2 проводятся об
щественно - политические 
чтения по теме «Бой за 
трезвость. Социальная

опасность — пьянство».
15 сентября в большом 

зале в 10-00 состоится дат
ский кинофестиваль «Здрав
ствуй, школа!». Будет пока
зан художественный фильм 
«Утро без отметок».

В этот же день в 10-00 в 
малом зале открывается 
школа комсомольского ак
тива.

16 сентября в СУ-28 в 
11-30 проводится лекторий 
«Правда о религии». Тема

лекции: «Происхождение
религии».

18 сентября в большом 
зале в 18-00 будет прочи
тана лекция из цикла «Нор
ма жизни — трьзвость» по 
теме «Правовые вопросы 
боробы с пь^нстьсм и ал
коголизмом».

В этот день в малом за
ле в 18-00 состоится собра
ние участников взрослой и 
детской изостудии.

* Среди книг ---------------------- ---------
Новинки строительства
Магазин № 8 Свердкни- 

готорга «Техническая кни
га» предлагает литературу 
по строительству:

Железобетонные конст
рукции: Спец, курс. Учеб
ное пособие для вузов.— 
М.: Стройиздат, 1984.—767 с. 
1 р. 60 коп.

Рассмотрены различные 
виды конструкции: тонко
стенные пространственные 
покрытия, конструкция зда
ний большой этажности, 
резервуаров, бункеров.

Для студентов вузов по 
специальности «Промыш
ленное и гражданское 
строительство».

Монтаж металлических и 
железобетонных конструк
ций: Учебник для техни
кумов. — М.: Стройиздат, 
1982,— 360 с. 1 р. 10 коп.

Описаны технология 
монтажа строительных кон
струкций производственных 
зданий и сооружений, а 
также организация и про
изводство работ, предшест

вующих монтажу строи
тельных конструкций. Рас
смотрены технике - эконо
мические показатели мон
тажных работ.

Для учащихся строитель
ных техникумов.

Адрес магазина: 620151, 
Свердловск, ул. К. Либк
нехта, 16. Телефон: 51-42-71. 
Иногородним покупателям 
книги высылаются через 
наш отдел «Книга — поч
той».

Магазин «Техническая 
книга».

По-разному домо- 
строцтели привыкли от
дыхать в выходные. Кого- 
то тянет посидеть с удоч
кой у озера, кто-то 
взял корзинку и бродит 
по осеннему лесу, любу
ясь его прощально-весе
лым нарядом. Есть и та
кие, кто с утра до вечера 
читает взахлеб — когда 
же в сутолоке дел добе
решься до захватывающе
го романа? А те, кто все
му на свете предпочита
ют сперт, пришли в Зеле
ную рощу на Всесоюзный 
день бегуна. Правда, не 
гэк уж и много для ДСК 
любителей бега выстрои
лось в шеренге спортсме
нов — 102 человека, в 
прошлом году количество 
участников забега было 
значительно больше.

В массовом забеге на 
тысячу, метров стартова
ли все участники празд
ника. Первым финиширо
вал В. Пенкин (СУ-27).

В забеге на три тысячи 
метров первое место за
нял А. Хилаев (завод 
КПД), второе — В. Су
риков (СУ-27), третье — 
Т. Андреева (СУ-15).

Очень много детей уча
ствовало в этом праздни
ке. Здесь были и юные 
воспитанники спортшко

лы, и члены детского дво
рового клуба имени 
А. Гайдара. Многие домо
строители пришли в Зе
леную рощу семьями, с 
детьми.

Самой юной участнице 
массового забега Насте 
Мыльниковой (СУ-15) два 
года. Самому взрослому — 
51 год Это Валерий Ген
надьевич Катаргин (СУ 
13). В День бегуна он про
бежал 10 километров.

В заключение праздни
ка председатель объеди
ненного профкома А. Ф

Андреев пожелал всем 
участникам Дня бегуна 
такие старгы здоровья ус
траивать каждый день, ко 
му где удобно. Ведь бе
гать полезно и для здо
ровья. и для отличного 
труда.

О. РОМИНА.
НА СНИМКАХ: мас

совый забег детей в День 
бегуна; председатель 
профкома А. Ф. Андре
ев награждает В. Г. Ка- 
таргина (СУ-13).

Фото В. Калимасова.

Состязание сильных

* Ваше свободное время
ВСТРЕТИМСЯ В

— Так куда мы сегодня 
идем? — спрашивает в те
лефонную трубку знакомый 
голос.

— В «Малахит»!
— Но позвольте, там же 

не пьют! Пойдем лучше в 
«Океан», — возразили в 
трубке.

— Нет! Встречаемся в 
«Малахите»!

С 20 июля ресторан «Ма
лахит», единственный по
ка в городе, перешел на 
безалкогольное обслужи
вание своих посетителей.

В ресторане очень разно
образное меню. Здесь и 
мясные, и рыбные, и овощ
ные, и фруктовые блюда.

«МАЛАХИТЕ»!
Если вы встретились с 

другом и вам нужно пого
ворить за чашечкой аро
матного чая, вы можете 
это сделать за чайным сто
лом ресторана. Ничего не 
надо заказывать, все уже 
на столе. Садитесь и на
ливайте себе чай из само
вара, угощайтесь вкусны
ми пирожками, тортами, 
булочками, что приготовле
ны для вас.

Днем ресторан угостит 
вас комплексным обедом, 
вечером вы можете зака
зать то, что вам нравится.

У нас хороший вокально- 
инструментальный ансамбль. 
Вы можете послушать му

зыку или потанцевать.
К нам можно прийти в 

любое время и днем и 
вечером. Мы всегда рады 
своим гостям. Принимаем и 
заявки на коллективное об
служивание. Нас спраши
вают, а сколько это будет 
стоить? Возможно, вас то
же заинтересует этот во
прос. Минимальная цена— 
т,ри рубля с человека. Ду
маем, что это не дорого.

Итак, встречаемся в «Ма
лахите». Приходите к нам, 
строители, отдыхать после 
трудовых будней. Или про
сто заходите на чашечку 
чая.

В спортзале ДСК со
стоялось соревнование 
по гиревому спорту. Ак
тивное участие в них 
приняли спортсмены 
УПТК. ЖКК, СУ-13, 
СУ-15. Состязания прохо
дили по че|ырем груп
пам разных весовых кате
горий.

В весовой категории до 
60 кг первое место занял 
Н Мыльников (СУ-15), 
на втором месте Г. Акся- 
ев (ЖКК), на третьем — 
В. Копорулин (УПТК).

По второй группе — 
весовая категория 60 — 70 
кг - победили Г'. Та- 
гиев (СУ-13) — I место," 
И. Лавров (СУ-13) 
П место, Г. Амиров (СУ- 
15) — IH место.

В. Гребенкин (ЖКК). 
(Г ,'Сюксин (СУ-15), 
А. Муллагалиев (ЖКК) 
стали победителями по 
своей группе весовой ка
тегории 70— 80 кг.

В четвертой группе - 
весовая категория 80- 
90 кг первое место при-

суждено В. Алексенкр 
(УПТК), П место — 
В. Савельеву (УПТК) и на 
третьем — Е. Федоров 
(ЖКК).

Очки засчитывались по 
двум упражнениям: ры
вок гири и жим двумя ру
ками .

В личном первенстве 
победил И. Гребенкин 
(ЖКК). Он поднял пудо
вую гирю 177 раз. Ко- 
'мандное первенство -рас
пределилось следующим 
образом: СУ 15, ЖКК. 
УПТК. Совсем не участ
вовали в соревновании 
команды СУ-1, СУ-7

М. МЯСНИКОВА.

Администрация ресто
рана «Малахит».

Объявление
ДК им. М. Горького 

объявляет дополнитель
ный набор во взрослые 
коллективы художест
венной самодеятельно
сти:

театральная студия, 
агитбригада и театр 

эстрадных миниатюр,
танцевальный,
народный хор (запись 

в общежитии № 1 ДСК

и во Дворце культуры), 
ВИА, 
изостудия, 
в коллективы по са

моокупаемости:
школа бального тан 

ца,
кружок кройки и 

шитья;
в детские коллекти

вы:
кружок художест

венного слова:
изостудия.
танцевальный кол

лектив «Стрекоза» (де 
вочки 12 —15 лет);

детские коллективы 
по самоокупаемости:

хореографичес кая 
студия (девочки и 
мальчики с 5 до 10 
лет),

детская музыкальная 
студия по классам фор
тепиано, гитары, бая 
на.

Запись — ежедневно 
с 14 до 20 часов.
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